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Top 3 Einwohnerfragestunde

 

Frau Sturmheit erkundigt sich nach den Erdhaufen auf dem Sportplatz. Wann wer-
den die für die Skaterbahn bearbeitet, so dass die Kinder und Jugendlichen die Bahn 
nutzen können.

Herr Helms-Ferlemann teilt mit, dass sich das eine Firma aus Gägelow bereits an-
gesehen hat und entsprechend seiner Auftragslage zeitnah erledigen wird. 

Weiterhin erkundigt sich Frau Sturmheit nach der Trauerhalle Proseken, Gibt es 
hier schon eine Terminierung wann die Instandsetzungsarbeiten ausgeführt wer-
den? 

Herr Helms-Ferlemann gibt zur Kenntnis, dass die Thematik ausgiebig im Fi-
nanzausschuss besprochen wurde. Die Gemeinde ist sich einig, dass die Trauerhalle 
erhalten bleiben sollte. Die Gespräche mit den notwendigen Gewerken, Maler, Gla-
ser, Tischler, haben stattgefunden. Entsprechende Angebote werden erwartet. 

Den Innenraum wird der Bürgermeister mit Dirk Stein begutachten, um zu sehen 
welche Arbeiten hier erledigt werden müssen. 

Herr Stein weist darauf hin, dass es zur Zeit Probleme bei der Materialbeschaffung 
gibt und die Firmen sich mit Preisen für die Angebote nicht festlegen. Hier werden 
nur Kostenschätzungen ausgereicht.

Frau Haroske erkundigt sich, ob in diesem Jahr eine Einwohnerversammlung statt-
finden wird. 



Herr Helms-Ferlemann teilt mit, dass eine Einwohnerversammlung für dieses Jahr 
(September) vorgesehen ist. Diese wird, wenn es laut Corona-Verordnung möglich 
ist, in der Sporthalle, nach Ortsteilen getrennt an zwei Terminen, stattfinden.  

 


